

Gracias por escoger a Catalina Pointe Arthritis y Rheumatology Specialists, P.C. Para eficazmente servirle, pedimos que usted lea las siguientes políticas de la oficina. Esta notificación es para que este consciente de lo que se espera de usted financieramente y darle mejor oportunidad para entender nuestros procedimientos de la oficina. Por favor lea cada política como usted los entienda. Dirija cualquier preguntas que usted tenga a nuestro escritorio de recepción. Una vez que usted entienda las siguientes políticas, por favor firme y devuelva esta forma al escritorio de recepción a fin de que podamos continuar el proceso de facturación. Gracias por su tiempo.

Por favor llegue 10 minutos antes de su tiempo programado de cita para permitir suficiente tiempo con el proceso de registracion. Si usted llega mas de 10 minutos tarde a su cita, su médico le puede pedir que usted vuelva a programar su cita por la conveniencia de los pacientes que llegaron a tiempo.

Por favor este preparado a pagar su co-pago en el tiempo de su cita. El personal clínico le informará acerca de esta cantidad cuando usted se registre. Aceptamos al contado, cheques, Visa, MasterCard y tarjetas de débito. La inabilidad de pagar su co-pago puede dar como resultado que su cita tenga que ser cancelada. Se le cobrara una cuota de \$25.00 for cualquier cheque rebotado

Por favor dele a nuestro recepcionista cuenta de cualquier cambios en su dirección, el número de teléfono, o la información de seguro tan pronto como sea posible. Esto nos ayudará correctamente facturar su seguro para los servicios que usted recibe.

Su médico le puede referir a otro médico o trasfondo fuera de esta clínica (como un laboratorio) para los servicios adicionales. Le ayudaremos en la medida de nuestra habilidad en este proceso de referencia para los servicios exteriores. Sin embargo, las compañías de seguros no nos notifican referente si las visitas fuera de nuestra clínica han sido aprobadas para el pago. Por consiguiente, usted debe tener la seguridad de que su compañía de seguros haya autorizado a cualquier de las visitas o las referencias que su médico ha ordenado.

El hecho de alta demanda para citas nuevas con los reumatologos, si usted no se presenta a su primera cita de paciente o si no llama para cambiar su cita a tiempo antes de su cita, no se le dara otra cita.

Se sabe que algunas veces nuestros pacientes no pueden asistir a las citas programados. Por favor déjenos saber cuándo no puede hacer usted su cita. Las cancelaciones deben hacerse 48 horas antes de su tiempo de cita. Grandemente apreciamos tanto aviso anticipado tan posible. El aviso anticipado nos permite programar a otro paciente en ese tiempo de cita. Cobramos una cuota de \$25 por cada cita que no asista o por citas que no sean canceladas sin el aviso anticipado de 48 horas

Por favor tenga por entendido que las citas repetidamente canceladas interfieren con la habilidad de un médico para proveer al paciente de la calidad más alta de atencion. Por esto, nuestros médicos en su discreción, pueden elegir discontinuar una relación con cualquier paciente que frecuentemente cancela o no llega a las citas programadas.

Firmando este aviso no quiere decir que usted esté de acuerdo con nuestras políticas. Sólo quiere decir que usted ha repasado y entiende las anteriormente políticas aplicadas.

NOMBRE EN IMPRENTA _____

FECHA _____

FIRMA _____